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Ao primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima nona SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda Sessão 
Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da 
Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, Marcos 
Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Norberto Fontana Ferri, 
Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto Amengual. 
Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
sessão. A ATA 028/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada 
por unanimidade. Após passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO 
EXECUTIVO: Of. PGM nº 044/14 enviando Projeto de Lei nº 040/14. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Não houve. RECEBIDA PLENÁRIO: Of. Plenário nº 004/14 enviando Projeto de 
Lei Legislativo nº 006/2014. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 042/2014 enviando 
proposições aprovadas na sessão passada; Of. Leg. n° 039/2014 enviando Projeto de Lei nº 
035/14. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR MARCOS, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes em especial os funcionários do Banrisul. Deixou seus pesares aos amigos e 
familiares da Senhora Leonir Barbieri Raphaelli pela sua perda, fez o pedido ao Presidente para 
que fosse encaminhado aos familiares um ofício de pesar e deixou em aberto aos demais 
colegas que quiserem fazer parte do ofício. Parabenizou a comunidade Nossa Senhora 
Aparecida e a comunidade Santa Rosa de Lima pela organização do belo baile de formatura de 
dança gaúcha que realizaram, relatou a importância dessas aulas de dança em nosso Município 
e que devem sempre continuar prestigiando esses tipos de eventos do Município para que não 
percamos esse vínculo com a tradição. Parabenizou a equipe Inimigos da Bola da Serra do 
Herval que representou muito bem o Município de Barão do Triunfo na Copa Polar ocorrido na 
Barra do Ribeiro, onde o Vereador se fez presente, relatou que infelizmente  a equipe não foi a 
ganhadora mas o importante é que levaram o nome do nosso Município para o campeonato, 
essa que foi uma briga do Vereador, pois no ano passado não conseguiram participar devido a 
Prefeitura ter se atrapalhado um pouco com o convênio e hoje essa participação foi exatamente 
como tem que ser, onde o campeão Municipal do ano anterior participa do ano posterior do 
campeonato. Deixou o convite para o campeonato Municipal de campo que irá começar no dia 
doze de outubro, onde teve uma reunião com o Secretário do Desporto Turismo e Lazer e com 
Prefeito onde as expectativas eram de seis equipes participantes e hoje já tem oito equipes 
inscritas, relatou que oito equipes parece ser pouco, mas Municípios da região mais pioneiros 
em campeonatos de campos realizam seus campeonatos com seis, sete ou até menos equipes 
e nosso Município estará realizando com oito equipes, relatou que é uma grande iniciativa e que 
o mais importante é a adesão, porque times que nunca jogaram campeonatos hoje com o 
incentivo da Prefeitura estarão participando desse evento. Comentou sobre a indicação que 
estaria colocando que pedia na medida do possível conforme os meios legais que a Secretaria 
Municipal de Educação inclua no currículo escolar a disciplina Educação Ambiental, relatou que 
a questão ambiental é uma preocupação não só nossa mas de todo o Brasil e mesmo o nosso 
Município sendo pequeno e totalmente agrícola ainda temos muitas preocupações em relação a 
essa educação, relatou que se as crianças aprenderem desde novos, quando estiverem mais 
velhos não precisarão sofrer as consequências mais tarde. Relatou que conversou sobre o 
assunto com a Secretária e esta achou muito louvável a questão, pois é uma questão muito 
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importante podendo se enquadrar junto às aulas de biologia, relatou que não precisará de novos 
profissionais e sim somente adequar ao currículo escolar, onde já foram incluídos os Programas 
do Sesc sorrindo para o futuro e educação para o trânsito. Comentou que no dia quatro de 
março de dois mil treze foi aprovada nessa Casa uma indicação do Vereador, onde indicava ao 
Executivo Municipal através da Secretaria da Educação que implantassem a educação de 
jovens e adultos no Município, essa que é uma necessidade muito grande em nosso Município, 
relatou que ouviu um candidato a Governador do Estado batendo nessa mesma questão, onde 
não deveríamos ter analfabetos até o ano de dois mil e quinze, relatou que depois de ter 
colocado esse pedido na Casa foi procurado por muitas pessoas onde o questionaram quando 
esse iria começar e deixou seu apelo ao Executivo que volte a pensar nesse assunto. Comentou 
sobre a semana da Pátria, relatou que muitas vezes as pessoas não dão sentido aos feriados 
mas esse é um muito importante, onde será comemorado os cento e noventa e dois anos de 
independência. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, os demais 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente fez o pedido para fazer parte 
do oficio de pesar que será encaminhado aos familiares da Senhora Leonir Raphaelli e lamentou 
pela triste perda. Parabenizou seu sobrinho Maicon Lanzarini pela passagem de seu aniversário, 
desejando muitas felicidades e que consiga realizar todos os seus sonhos. Comentou sobre a 
semana da Pátria e relatou que por muitas pessoas esse data não é lembrada, mas que 
devemos todos ser patriotas da nossa terra, do nosso Município, nosso Estado e do nosso Brasil 
e devemos sim sempre se voltar para essas datas comemorativas e para o seu sentido. Relatou 
que o mês de setembro é um mês que nos traz muitas datas importantes, principalmente para 
nós gaúchos, onde esta chegando a semana Farroupilha e a maioria dos gaúchos mudam suas 
vestes para demonstrar a honra  pela sua tradição. Comentou sobre uma indicação que estaria 
colocando, onde indica ao Executivo que estude a possibilidade de atendimento de saúde nos 
lugares mais carentes em nosso Município, esses que são muitos, pois quando o Município de 
Barão do Triunfo se emancipou estava entre os quinze Municípios mais pobres do Rio Grande 
do Sul, relatou que felizmente hoje esse cenário mudou e só mudou porque teve a participações 
das pessoas que tomaram frente a esse Município e aos que ainda vem tomando, deixou os 
parabéns a todos aqueles que passaram pelo comando maior desse Município e por terem 
promovido essa mudança, pois hoje tomamos uma posição mais social e economicamente 
melhor. Relatou que gostaria que o Executivo pensasse sobre a sua indicação e que seja 
implantado o sistema de ESF nas regiões onde não existem cadastro em relação ao ESF, por 
que em muitos casos existem problemas em relação ao transporte, de doenças físicas, doenças 
psicológicas e emocionais que muitas vezes dificulta a vinda do paciente até o local do 
atendimento e por esses motivos o Vereador estaria colocando essa indicação e espera que o 
Executivo tenha o máximo de respeito em nome das comunidades carentes do nosso Município. 
Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Primeiramente fez o pedido para fazer parte do oficio de 
pesar que será encaminhado aos familiares da Senhora Leonir Raphaelli. Parabenizou o 
servidor Norberto pela passagem de seu aniversário no dia trinta, desejando que continue 
sempre sendo essa pessoa sincera e honesta que com certeza irá sempre ter amigos ao seu 
lado. Agradeceu a presença de todos os filiados e simpatizantes que se fizeram presentes na 
reunião do partido do PMDB, realizada na Capela Santa Eduardo na Linha Nova, agradeceu 
também a presença do Deputado Estadual Edson Brum e do Deputado Federal Alceu Moreira 
que mesmo com a correria das campanhas se fizeram presentes na reunião, onde foi realizada a 
prestação de contas, recadastramentos e novas filiações, desejou boas vindas aos novos 
filiados do PMDB. Parabenizou a administração pela compra de dois novos veículos que serão 
usados pela Secretaria de Saúde, pois na área da saúde está sempre faltando carros e com a 
aquisição desses veículos com certeza irá melhorar no transporte dos pacientes. Comentou 
sobre um pedido da bancada do PMDB sobre a caçamba do PAC2 que estava com erro de 
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digitação, onde uma das letras da placa estava trocada e pediu para que fosse feita a troca da 
letra Z pela letra V. Parabenizou os organizadores do grande baile na Linha Nova de formatura 
de fandango, onde se fez presente um grande público e estava muito animado. Agradeceu o 
Prefeito e o Coordenador de Transporte que se fizeram presentes na segunda-feira passada 
depois da sessão para participarem de uma reunião para esclarecer alguns fatos que vinham 
ocorrendo no transporte dos Universitários da Ulbra São Jerônimo, relatou que alguns ficaram 
bravos com o Vereador, mas o Vereador não se importa, pois prefere que fiquem brigado com 
ele do que saber que os Universitários possam sofrer algum tipo de acidente fatal. Relatou que o 
Coordenador colocou que o transporte não iria mais ser realizado mas o Prefeito com bom 
senso deixou dito que o transporte irá continuar  com um veiculo mais adequado e com mais 
segurança, deixou seus agradecimentos ao Prefeito pois este relatou que enquanto os 
Universitários não conseguirem terceirizar o transporte ele continuara mandando um ônibus para 
realizar o transporte. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, os demais 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial o Gerente do Banrisul e toda a 
sua equipe de trabalho que se faziam presentes. Parabenizou o servidor Norberto pela 
passagem de seu aniversário, desejando que continue sendo um ótimo advogado e trabalhando 
com dedicação. Deixou seus pesares aos amigos e familiares da Senhora Celita Moreira pela 
sua perda, e fez o pedido ao Presidente para que fosse encaminhado um oficio de pesar aos 
familiares. Pediu para fazer parte do ofício de pesar que será encaminhado aos familiares do 
Senhora Leonir Raphaelli. Comentou sobre o evento organizado pela Emater no Salão 
Paroquial, onde reuniu mais de duzentas pessoas e famílias de agricultores para tratar de 
diversificação de culturas, onde foi debatido sobre fruticultura, carvão, reflorestamento, 
hortaliças, cultura de bacia leiteira, plantação de milho e arroz que pode ser aumentados em 
nosso Município, onde foi explicado os pontos positivos e negativos de cada cultura. Agradeceu 
a presença na reunião da Emater, dos funcionários do Banrisul e do Sicredi que também 
estiveram passando informações sobre economias. Comentou que participou do encontro de 
encerramento da semana do excepcional na sede da APAE juntamente com os alunos da 
Escola José Joaquim de Andrade, onde realizaram belas apresentações como apresentação de 
peças de teatro, danças, brincadeiras entre outras apresentações. Parabenizou também a 
Presidente e as professoras da APAE pela organização do evento pois é muito importante que 
os alunos sejam tratados com igualdade. Parabenizou o Executivo pela aquisição de dois 
veículos novos de sete lugares que serão usados pela Secretaria de Saúde para melhor atender 
os pacientes. Desejou uma boa noite e agradeceu a presença de todos. Em COMUNICAÇÕES, 
os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou o Assessor Jurídico Norberto pela passagem de seu aniversário, 
desejando muito sucesso em sua vida, muita saúde e felicidades. Agradeceu a comunidade da 
Capela Santo Eduardo, onde foi realizada a reunião do partido do PMDB e toda da diretoria que 
esteve envolvida apoiando e dando a maior atenção, agradeceu a presença do Deputado 
Federal Alceu Moreira e Deputado Estadual e Presidente Estadual do partido do PMDB Edson 
Brum e os demais que estiveram prestigiando aquele belo evento. Pediu para fazer parte do 
oficio de pesar que será encaminhado aos familiares da Senhora Leonir Raphaelli. Comentou 
sobre o pedido de informação que estaria colocando em relação ao Projeto de Lei de Diretrizes 
Orçamentárias que todos os anos o Executivo deve enviar a esta Casa Legislativa e até o 
momento esse não chegou a essa Casa para apreciação e o Vereador é sabedor que a Lei 
Orgânica do nosso Município determina que a LDO deve chegar à Casa Legislativa até o dia 
quinze de julho de cada ano e no primeiro ano de mandato é até o dia quinze de agosto, onde 
este Projeto de Lei já esta com quarenta e sete dias de atraso para a chegada a essa Casa e a 
Lei determina que essa Casa tem que devolver até o dia trinta de agosto, porém o Executivo 
ainda não fez a entrega, relatou que como essa Casa vai se responsabilizar em cumprir um 
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prazo para devolução de um Projeto se até o momento não recebeu, relatou que por esse 
motivo está fazendo o pedido de informação, pois esse atraso impede o trabalho do Município. 
Relatou que o Prefeito se preocupa em mandar um veto a uma emenda da bancada do PMDB, 
aprovada por unanimidade ao Projeto de Lei nº 028/2014 a qual o Executivo já vetou e mandou 
o veto para essa Casa alegando algumas questões que no ponto de vista do Vereador se eles 
fossem se preocupar com os deveres que o Executivo tem para com essa Casa como resposta 
de pedidos de informação que muitas vezes chegam atrasados, relatou que o Prefeito está na 
realidade correndo risco de responder por um crime de responsabilidade político administrativo. 
Pediu ao Executivo que cumpra seus prazos com essa Casa Legislativa. Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Agradeceu a Comunidade da Capela Santo Eduardo pela cedência do espaço para 
que fosse realizada a reunião do partido do PMDB, agradeceu a Presidente do partido Luciane 
pela organização do evento, com um grande número de novos filiados e simpatizantes que se 
fizeram presentes, agradeceu a presença do Deputado Federal Alceu Moreira e do Deputado 
Estadual Edson Brum. Deixou seus pesares aos familiares do José Heitor Machado Silveira , 
irmão do Senhor Afonso, fez o Pedido ao Presidente para que fosse encaminhado aos familiares 
um ofício de pesar. Pediu para fazer parte do ofício de pesar que será encaminhado aos 
familiares da Senhora Leonir Raphaelli. Parabenizou o Assessor Jurídico Norberto pela 
passagem de seu aniversário, desejando que continue sempre sento essa pessoa simples e 
honesta. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, os demais 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a Presidente da APAE Maria 
Helena, pois esta é uma voluntária que esta sempre pronta para cuidar daquelas crianças, onde 
na terça-feira foi realizado o encerramento da semana do excepcional, onde a Vereadora e o 
Vereador Tiago se fizeram presentes, relatou que a APAE do nosso Município pode contar com 
o apoio dos Vereadores, do Executivo, dos Bancos, dos comércios e da comunidade em geral, 
principalmente da Escola José Joaquim de Andrade que levou todos os seus alunos para 
confraternizarem com os alunos da APAE mostrando a igualdade e a inclusão com os alunos, 
realizando belas apresentações, danças e brincadeiras. Comentou sobre o encontro da Emater 
que se realizou na quarta-feira, onde tinha como tema a diversificação de culturas com um 
grande público presente, agradeceu a Presença do Gerente do Banrisul Enderson na reunião 
que esteve colocando sobre algumas normas do banco e também o Gerente da Centro Sul do 
Sicredi Senhor Falcão colocando algumas influências aos agricultores. Relatou que dia seis de 
setembro acontecerá o desfile cívico com a participação das escolas, Banda Municipal 
organizado pela Secretaria de Educação, deixou o convite para que todos se façam presentes 
para prestigiar o desfile cívico. Pediu para fazer parte do ofício de pesar que será encaminhado 
aos familiares da Senhora Leonir Raphaelli. Parabenizou o Assessor Jurídico Norberto pela 
passagem de seu aniversário, desejando que Deus ilumine sempre os seus caminhos e que 
continue sempre sendo essa pessoa simples e com toda essa sabedoria que tens. Parabenizou 
o Executivo pela compra de dois carros de sete lugares que serão usados pela Secretaria da 
Saúde e relatou que esses veículos não vieram para a saúde e sim para o nosso povo em geral.  
Comentou que agora no período eleitoral os candidatos estão colocando seus planos e pediu 
para que as pessoas escutem qual dos nossos candidatos fala sobre saúde e tomem 
consciência, pois são muito poucos os que  estão se preocupando com essa área que é tão 
importante. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: 
INDICAÇÃO  Nº 061/2014 DO VEREADOR RODRIGO  que entrem em contato com a Corsan 
para que estudem a viabilidade técnica de possibilitar a chegada de água da companhia nas 
residências situadas na Rua Tenente Coronel Juca Tavares, no trecho do cerro que da acesso a 
antena telefônica. JUSTIFICATIVA: Há muitos moradores no trecho citado que necessitam de 
água tratada e por motivos técnicos até o momento não houve essa 
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disponibilização.INDICAÇÃO  Nº 062/2014 DO VEREADOR MARCOS que observando os 
meios legais a  Secretaria de Educação Municipal inclua no Currículo Escolar a disciplina 
denominada Educação Ambiental, vista tamanha preocupação pelo assunto. INDICAÇÃO  Nº 
063/2014 DO VEREADOR OSMAR que estude a possibilidade de implantar atendimento de 
saúde nas regiões mais carentes do Município, onde não existe o sistema ESF. 
JUSTIFICATIVA: Existem muitas pessoas carentes nessas regiões, que não têm condições de 
virem ao Posto de Saúde.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 098/2014 DO VEREADOR RODRIGO 
que seja providenciado patrolamento, encascalhamento e aterro na estrada e saída das duas 
pontes  na chegada e saída da cidade sentido Arroio Grande próximo a propriedade do Senhor 
Nadi. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 099/2014 DO VEREADOR ILO  que seja providenciado 
reconstrução e troca das pranchas da ponte localizada no Mato Bier nas proximidades da 
residência do Senhor Julio Bednarek.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 100/2014 DO VEREADOR 
ILO que seja providenciado através da Secretaria de Obras ou Agricultura um plainado para 
construção da Igreja Assembleia de Deus localizada na Estrada do Fumo próximo a residência 
do Senhor Altair Leopoldo Dias.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 101/2014 DO VEREADOR 
ELOMAR   que seja providenciado roçadas nas laterais da estrada da Produção sentido a 
Varzinha, Morrinhos até a divisa de Arroio dos Ratos, com patrolamento, melhorias de 
encascalhamentos nos locais necessários e restauração dos bueiros que necessitam de 
restauração neste trajeto. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 034/14 DO VEREADOR RODRIGO 
que informe se o Município realizou o cadastro para que fosse beneficiado com a construção de 
um centro de referencia de assistência social (CRAS) no valor de R$ 350.000,00 essa que foi a 
indicação de nº 057/13 do Vereador, caso tenha sido realizado o cadastro que enviem 
documentação sobre o andamento do mesmo.PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 035/14 DO 
VEREADOR   que informe o por que o Poder Executivo desse Município ainda não enviou a 
Câmara Municipal o Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias ao ano de 2015 conforme 
determina o Art. 69 II, “a” da Lei Orgânica do Município que estabelece o prazo máximo de 15 de 
julho, o qual já está esgotado e com atraso de 47 dias. Também com o prazo esgotado para 
devolução do Pode Legislativo ao Executivo. Após foi discutido o PROJETO DE LEI 
LEGISLATIVO Nº 006/2014, onde na discussão do Projeto o Vereador Rodrigo pediu-lhe vista. 
Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o  VEREADOR 
DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou o Assessor Jurídico Norberto pela passagem de seu aniversário, 
desejando muitas felicidades, muitos anos de vida e que continue desempenhando seu serviço 
com muita honestidade e competência. Pediu para fazer parte do ofício de pesar que será 
encaminhado aos familiares da Senhora Leonir Raphaelli esta que é mãe do ex Vereador Silvio 
que já fez parte dessa Casa Legislativa.  Deixou o convite a todos para se fazerem presentes no 
desfile cívico, esse evento que consta no calendário da semana da Pátria, que se realizará no 
sábado, na avenida principal com a participação da APAE, das Escolas Municipais, CTG 
Laçadores e Trovadores e apresentação da Banda Municipal. Parabenizou o Executivo e a 
Secretaria da Saúde pela aquisição de dois novos veículos de sete lugares que serão usados 
para o transporte da população para atendimento fora do Município, relatou que tudo que vem 
para o setor da saúde é muito importante para os Munícipes e também para o Executivo poder 
desempenhar seu papel que já vem desempenhando durante o seu mandato na saúde. Desejou 
uma boa noite e agradeceu a presença de todos. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, 
Líder do PP, Saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. 
Parabenizou todos os Professores de Educação Física pelo dia desse profissional. Parabenizou 
o servidor Norberto pela passagem de seu aniversário, desejando que tenha muito êxito em sua 
vida. Relatou que os veículos que chegaram para a Secretaria de saúde foram adquiridos 
mediante um Projeto através da Secretaria no valor de R$ 100.000,00 e o Município entrou com 
a contrapartida de R$ 20.000,00, esses veículos são de sete lugares e será muito prático para o 
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deslocamento dos pacientes em viagens longas.  Comentou sobre os dados estatísticos que 
seriam importantes sobre o tamanho dos Municípios da região, onde muitas vezes é 
questionado a questão estradas de Barão do Triunfo e que as estradas dos outros Municípios 
estão melhor, mas Barão do Triunfo tem quatrocentos e quarenta quilômetros quadrados de 
área territorial, Cerro Grande do Sul tem trezentos e vinte quilômetros quadrados, Arroio dos 
Rotos quatrocentos e vinte quilômetros quadrados, Mariana Pimentel tem trezentos e trinta, 
Sentinela duzentos e oitenta e Sertão Santana duzentos e cinquenta quilômetros quadrados de 
área territorial, relatou sobre a dificuldade de manter as estradas, esse que é um 
questionamento de todos os Vereadores, mas muitas vezes esquecem da dificuldade que a 
extensão territorial proporciona. Parabenizou a Presidente do partido do PMDB Luciane pela 
bela reunião organizada no domingo. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, 
Saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou o 
Assessor Jurídico Norberto pela passagem de seu do seu aniversário, desejando que continue 
sendo sempre essa grande pessoa, honesto e que continue sempre com a mesma filosofia de 
trabalho.  Parabenizou todos os Professores de Física pelo seu dia essa que é uma profissão 
muito importante, relatou que a doutrina da Física faz parte da mente e a formação das pessoas 
é através da desenvoltura da mente. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, 
Saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou seus 
amigos Valdemar, João Pedro e sua amiga Elaine Litz pela passagem de seus aniversários, 
desejando que Deus sempre ilumine os seus caminhos. Convidou a todos para prestigiarem o 
desfile da Pátria que acontecerá no dia seis de setembro, às dez horas, onde o CTG Laçadores 
e Trovadores irá participar. Desejou um bom retorno às casas e um grande abraço pmdbista a 
todos. Cedeu um minuto do seu espaço ao colega Vereador Elomar. Usou a palavra o 
VEREADOR ELOMAR, Relatou que está nessa Casa um Projeto de Lei sobre as diárias do 
Prefeito e fez o pedido ao Presidente que seja enviado um ofício ao Executivo solicitando uma 
resposta sobre de que forma esta sendo paga as diárias do Vice-Prefeito, baseando-se em qual 
Lei. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se 
fazia presente na abertura da sessão. Parabenizou o Assessor Jurídico Senhor Norberto pela 
passagem do seu aniversário, desejando felicidades e que tenha muito êxito em sua vida. 
Parabenizou a Emater pelo encontro de agricultores, onde foi discutida a diversificação de 
culturas com cinco grupos de agricultores em discução de suas culturas, agradeceu também a 
presença dos servidores do Banrisul e do Sicredi que se fizeram presentes no encontro. 
Parabenizou a equipe Inimigos da Bola por terem representado o nosso Município no fim de 
semana na Copa Polar, onde foi uma briga dos Vereadores conseguir que fosse feita a inscrição 
do nosso Município nesse Campeonato. Parabenizou a Presidente do partido do PMDB Luciane 
pela realização da reunião política na Capela Santo Eduardo. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão 
ordinária, dia oito de setembro do presente ano, na mesma hora e local.  
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